
TRIBUNALE DI CATANIA 
UFFICIO DI PRESIDENZA 

OGGETTO: Archivio San Giuseppe La Rena 
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Al Sig. Presidente 
del Consiglio dell'Ordine degli Avvocati 

Catania 
e p.c. Al Sig. 

Dirigente Amministrativo 
Tribunale 

Ai Sigg. Responsabili 
Archivio civile e penale 

Tribunale 
Per opportuna conoscenza, comunico che così, come segnalato dal Presidente 

della Commissione di sorveglianza sugli archivi e per lo scarto dei documenti, dott. 
Giorgio Marino, sono in corso lavori di messa in sicurezza dell'archivio storico di 
San Giuseppe La Rena. 

Detti lavori, iniziati in data 15 gennaio u.s., dovrebbero essere ultimati entro la 
fine del mese di febbraio p.v.. 

E' evidente che l'esecuzione di detti lavori impedirà o comunque comporterà 
un rallentamento sul prelievo dei fascicoli, che in detto archivio spno custoditi. 

Tanto si comunica per preanunciare le inevitabili ripercussioni negative sulla 
normale attività delle cancellerie non imputabili, comunque, ad/inerzia delle stesse. 

IL PRESIDENTE DEL TRIBUNALE 
dott. Francesco Mannino 

Varie 2020 Piazza Giovanili Verga - C.A.P. 95127 Catania 
Tel. 095-366346-235 -pec : prot.tribunale.catania@giustiziacert.it 

C.F.: 80010390872 
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PRESIDENZA TRIBUNALE 

CATAN IA 

^miimissioiie di sorveglianza sugli archivi e 

2 9 GEN. 2020 

j-PRGT.-N-̂  

per Io scarto dei documenti 
Al sig. Presidente del Tribunale 

Catania 28 gennaio 2020 

Oggetto: archivio San Giuseppe La Rena. 

Facendo seguito alla richiesta della S.V. in merito alla esecuzione dei lavori 

di messa in sicurezza dell 'archivio in oggetto, rappresento di avere contattato 

l'ing. Antonino Flavio Porto - direttore dei lavori in questione - il quale mi ha 

riferito che a) i lavori di spicconamento della parti ammalorate del soffitto e 

collocamento di rete di sicurezza sono iniziati in data 15 gennaio u.s., b) gli 

stessi dovrebbero avere termine entro il mese di febbraio p.v.. 

Sarà mia cura verificare il completamento dei lavori ed informare la S.V., al 

fine di potere procedere oltre alla normale attività di archivio anche alla 

predisposizione di piani di spostamento di fascicoli dalla sede centrale al 

predetto archivio. 

Con osservanza. 

Il Presidente della Commissione 

dott. Giorgio Marino 


